



Jason King

Administrateur, Conseil exécutif national de l'ACEP

Alors que la définition du lieu de travail s'élargit et que de nouveaux défis surgissent, j'estime que l'ACEP et le Conseil exécutif national doivent défendre les intérêts des membres en parlant d'une voix forte.

Dans ma vie personnelle et professionnelle, je m'intéresse à la science émergente, à la recherche et aux politiques touchant l'innovation. Mon expérience récente à la coprésidence du Sous-comité de transformation et de technologie numériques du CEN de l'ACEP m'a permis de combiner tous ces champs d'intérêt pour arriver à mieux situer les intérêts des membres dans le contexte actuel et dans l'avenir.

Auparavant, j'ai contribué à la création et à la croissance d'un organisme enregistré sans but lucratif offrant des services aux nouveaux arrivants. Au sein de l'ACEP, je participe activement à faire avancer les questions liées à la représentation des membres, à la saine gestion des finances, aux personnes en situation de handicap et aux populations en quête d'équité.